

FARMACIA MISIONES

DE JOSÉ FERNÁNDEZ DOS SANTOS

Ex-Interno por concurso del Hospital Nacional de Clínicas en los años 1909 y 10

Desde el 1º de Octubre reabrió sus puertas esta Farmacia, donde tendrá el público seguridad respecto de la preparación de recetas, legitimidad de las drogas y modicidad en los precios

LABORATORIO DE ANÁLISIS Y ESTERILIZACIONES

ANÁLISIS DE ORINAS Y ESPUTOS

ESTERILIZACIÓN de algodones y gasas para partos, curaciones y cirugía—Preparación de sueros e inyecciones en ampollas.

TIMOTEO J. AVALOS

ASUNTOS JUDICIALES ANTE LA SUPREMA CORTE
Av. de Mayo 760 — BUENOS AIRES

REDACCIÓN

Nuestra situación financiera

Juzgar el estado de nuestras finanzas para prever el estado a que se verán reducidas, es tarea que corresponde a los estadígrafos, y superior a nuestra fuerza. No obstante, haremos algunas consideraciones, que nos sugiere el proceder de cierta parte del alto comercio, muy particularmente el importador.

Sabido es, que se ha establecido la moratoria internacional que viene a salvar, quizá de la bancarota, a una parte no despreciable de nuestro comercio. Pero, por otra parte, esta moratoria redundará también en contra del comercio que no es importador, y del consumidor, desde que las casas importadoras, sin apuros ya, se niegan a vender, muchas, que han llegado hasta el extremo de cerrar sus puertas, y las que venden lo hacen en condiciones y precios tales que el comercio que de ella se provee resulta perjudicado. Pero como busca compensación (que nunca la cree excesiva) sacrifica al pueblo consumidor, al cual a su vez, le impone condiciones y los precios que se le antoje.

Por otra parte, comisionados, en todos los ramos, recorren el país acaparando productos, no importa cuál sea su condición. ¿Para qué?

Para continuar después en su tren especulativo tiránico: Los trust son, pues, los dueños de nuestra situación y el gobierno no pone remedio a la propagación de esta epidemia que es de las más asoladoras.

Aquí mismo, entre nosotros, en este Posadas exuberante en productos naturales, se nos informa, que hay algunas casas que llevan peones para sus obrajes e condiciones de pagarles el 50 y 70 % en mercaderías y otras que no abocan un centavo en efectivo.

Si esto fuera verdad, sería un abuso sin nombre, pero está de acuerdo con la actitud adoptada por todo el comercio del país.

Es que descausábamos ilusionados por una alborada aún lejana. Por eso ha bastado un minuto de anomalía, de prueba,

Academia de Dibujo y Pintura

Pongo en conocimiento del público en general, que desde el 1º de Diciembre próximo, empezará a dar lecciones de Dibujo y Pintura, como ser: en terciopelo, raso, tela, etc., así como también en dibujos al fumo y pirograbados, la última palabra del arte. Cuento con materiales de dibujo y pintura recién llegados de la Capital Federal. —Lecciones diarias de 3 a 5 p. m. — Precios módicos. — Calle Jantín, entre Córdoba y Bioja, frente a la Escuela Superior N. 2. VIFREDO PÉREZ.

de que dista en estar en contacto. Así habla de honradez, porque no la conoce; de justicia porque es injusto; de razón, porque no razona; de educación, porque desea conocerla; de insolencia, porque ésta es una frase que encierra algo que escapa a su obtusa inteligencia. Todo esto es justo; la humanidad no investiga lo que conoce, dirige siempre sus esfuerzos a todo, lo que sintiendo sus manifestaciones, no alcanza a percibir. El enfermo que habla de sus dolencias siente alivio al pensar que no sólo él es el atacado; el ratero, se supone a cubierto de la crítica hablando de honradez.

¡Tienen razón!

La lección del *Suplente del 14* y la anta y el descaro del defensor hacen nacer en nosotros estas líneas, que creemos necesarias, a fin de que cada uno ocupe en la línea de fuego el lugar designado, según sus condiciones.

No queremos como él, al reconocerse impotente para romper la línea de los aliados, lanzar la maza de fuego hirviente, sobre los monumentos que son y serán necesarios a la cultura de esta rica región de la Patria. ¡No! pensamos antes emplear todos los medios de reconocimiento (aeroplano, Taube y caballería) pues, no careciendo de combustible y teniendo hábiles pilotos, vamos a ver el lugar de emplazamiento de su batería, no así él, que habiendo perdido la región que lo proveía, carece de *raffa* para emplear sus medios de reconocimiento, pues hasta la caballería, ha sido atacada de mal de cadenas.

Nuestra batería está colocada siguiendo los preceptos de la moderna táctica y sus certeros disparos destruirán como hasta hoy, los ataques mal calculados y peor dirigidos de sus hordas.

Las épocas han cambiado. Estamos en el siglo de las luces y si alguna vez llegó, dado el medio en que operaba, a pasar por *farol*, hoy no llega a *cañal* y el radio de acción de su luz, es tan insignificante que la de un fósforo la oscurece.

Sus ataques basados en la pasión y la impotencia, no vencerán jamás las fuertes posiciones de la lógica y la razón y necesariamente tendrá que ver despedazadas sus fuerzas, convertidas en un montón de escombros sus débiles y escasos argumentos. ¡Le conviene retirarse a cuarteles de invierno! y conformarse con los lauros que supone alcanzó en época de la lucha bárbara; hoy prima el progreso. ¡La barbarie se hundió!

Y, terminando, diremos: Nos

NO SE SUPLICA, PERO LEA IMPORTANTE

Las personas que usan ropa lavada con Jabón fabricado con grasa canina, de animales que mueren o acete de pescado, están expuestas a contraer enfermedades cutáneas a veces incurables.

Si Ud. quiere evitar tan terrible peligro, pida siempre el excelente y hermoso:

Jabón blanco

marca:



Fabricado exclusivamente con la mejor grasa de vaca, sien lo a la vez el más económico, por su abundante espuma y resistencia para el lavado

atrincheramos en la Ciudadela de la Razón y no saldremos de ahí sin disparando el Cañón de la Verdad hasta reducir a polvo al enemigo de la justicia y la cultura.

¿Le servirá de lección?

Notas de la guerra

A los soldados de Francia

El «Boletín de los Ejércitos», publica el artículo siguiente del General Lacroix.

Queridos amigos: Tengo el pesar de no estar a vuestro lado, pero os envío mi pensamiento.

Está lleno de mi admiración y de mi afecto. Sois hijos dignos de nuestra Francia amada, y en

vuestra bravura, en vuestro empuje, tenacidad y confianza inquebrantables veo todas las virtudes de vuestro antecesor. Venceréis porque así la queréis y porque vuestra causa es justa. Venceréis, venceréis hasta el fin, como lo habéis hecho con tanta firmeza y heroísmo en el Marne, en Lorena y en Alsacia.

Hablando con nuestros compañeros heridos que visitó en los hospitales, me siento poseído de emoción y de orgullo. ¿Cuánta confianza los anima y que recomfortantes para el espíritu sus relatos, sencillos, pero vivificados por su fe patriótica y la alegría que manifiestan por haber cumplido su deber para con Francia;

Al verlos, al oírlos, uno se siente mejor y engrandecido moralmente. Habéis abandonado

vuestros hogares, pero dejásteis aquí almas fuertes que os recuerdan constantemente con su admiración y sus esperanzas. Todos los que vuelven han abandonado su regimiento con pesar y no tienen más que una idea: volver para hallarse de nuevo en las filas. Hallan en nuestros hospitales los cuidados más abnegados de parte de médicos distinguidos, de esas hermanas de caridad, cuyo nombre dicen todo y de esas admirables mujeres de la Cruz Roja, no solo enfermeras, sino también portadoras de confortación, cuya mirada penetra hasta el fondo del alma de aquellos a quienes se acerca y les trae la dulce visión de la familia.

En cuanto a mí, que he dado al ejército todo lo que tenía de mejor, comprenderéis con qué admiración os sigo en vuestros ruidos y brillantes combates. Os he amado siempre, pero hoy os amo más que nunca. Mi viejo corazón de soldado late al unisono de los vuestros y como en el «Sueño» de Bataille, veo con orgullo pasar vuestros batallones. Confianza, paciencia y ¡viva Francia!

El pescado y la crisis

En una época de tristeza para las regiones del Plata, el pescado debe sustituir forzosamente a muchos elementos comestibles antes insustituibles.

Siendo carne buena la del pescado y abundante en todos los

“LA PORTEÑA”

TIENDA, MERCERÍA Y ZAPATERIA

Buenos Aires esq. San Martín, frente al Colegio de las Hermanas de Santa María

NUNCA se han ofrecido artículos tan buenos a precios tan reducidos como:

Ropa Blanca y Blancas para Señoras

Siendo el mayor, mejor y más nuevo surtido que en estos artículos se ha traído a Posadas, deseamos hacer conocer tales novedades a todos mis clientes. No necesita comprar, mi gusto es mostrarle.

Pida muestras ó visite la casa

su visita será agradecida.

NO OMITO esfuerzos para conservar la fama que siempre ha tenido La Porteña en vender a más bajo precio mercaderías finas, que otras casas vendían ordinarias. Depende de mis compras, pues no desee hacer grandes ganancias. Para probarlo, verá que gano al mismo precio y más barato que en la Fábrica:

— LAS PUNTILLAS — FESTONES —
— BRODERIE — ROPA BLANCA Y —
— BLUSAS PARA SEÑORA —

Para los demás artículos vea los precios en el Catálogo.

== = = = = TIBURCIO R. HUERTES == = = =

Dr. E. Domínguez Ortiz

ABOGADO

Estudio: Colón y Córdoba.—De 8 a 12 m.—Posadas Misiones.

para mostrarnos la falta de una fuerte solidaridad nacional, que al fin no es otra cosa lo que hay.

Demasiado generosos por tradición y poco laboriosos, nos hemos entregado más de lo necesario en manos de elementos extraños. agenos a nuestro progreso e indiferentes a nuestra nacionalidad.

Audacia-Ginismo

La Historia nos enseña que la audacia ha sido y es patrimonio de los fuertes de espíritu y grandeza de alma. El gran tribuno de la Revolución Francesa, Danton, decía que: para vencer a los que se oponían al triunfo de los grandes ideales proclamados por la convención que encarnaba las aspiraciones de la humanidad, se necesitaban solo tres cosas: Audacia, audacia y siempre audacia.

Pero como todo lo bueno es aprovechado por los falsificadores o simuladores y siendo la condición saliente del cinico, un reflejo, una caricatura de los que moralmente son superiores a la generalidad, este gesto sublime en los buenos, lo emplean los cinicos como un velo, una cortina, que encubre los inobles fines que guían la generalidad de sus actos, pero siendo tan tenue, no resiste la más ligera autopsia y sin ahondar el bisturí, con solo rozar la epidermis, quedan al descubierto los grandes borrones de que está formada su personalidad moral.

El cinico es un enfermo moral, un ser que no ha podido penetrar en el campo abierto de las buenas obras: honradez, justicia, razón y en fin, todo aquello que hace sublime y grata la existencia. Por eso siempre sus asuntos están basados sobre puntos

ALERTA!

LA GUERRA EUROPEA

Ha hecho subir los precios de todos los artículos. Sólo IPA, que abomina este sistema de especular, vende hoy al mismo precio que ayer, y por ventualidades sin interés.

CUENTA con un espléndido surtido de Casimires Ingleses, Brines y Granos de Oro de inapreciable calidad.

VER PARA CREER

Calle BOLIVAR, frente al Banco Español



CEHIPE

Centro de Estudios Históricos e Investigaciones de Posadas

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LA CIUDAD DE POSADAS

rios del sistema del Plata, no debiera hacerse otra cosa sino fomentar pesquerías.
En Montevideo es donde más se consume ahora. En pocos momentos se vendió en aquella plaza la cantidad de 30. 000 ki-

los que trajo un barquito.
Buena voluntad y labor. La naturaleza no es tan delinciente que deje a sus hijos sin comer. Cuando se agotan los campos aun quedan por registrar las entrañas de los ríos y mares...

ción de los alemanes en Dixmude se hace cada día más difícil, lo que los obligara a aceptar el combate que provocan los aliados el que promete ser de resultados desastrosos para los germanos.

LA GUERRA EUROPEA

COMBATES RUSO - TURCOS DERROTA TURCA EN EZGERUM

Toma de una posición por los rusos.—Encuentros con los kurdos en Persia
Bloqueo del puerto de Libau por los alemanes
La neutralidad de Rumania

Fuerzas rusas en Servia.—Resolución alemana contra las mujeres británicas.—Indignación en Inglaterra.—Operaciones en la Prusia Oriental.—Algunos progresos rusos.—El avance ruso sobre Cracovia

COMBATES EN IPRES OTRAS NOTICIAS

Petrograd, Nvbre. 20.—Informaciones oficiales recibidas del cuartel general del ejército del Cáucaso dan cuenta de los siguientes hechos:

Los turcos enviaron refuerzos a la frontera de la provincia de Batum donde han tenido efectos varias escaramuzas.

El 15 del corriente una columna rusa procedente del valle Otisú atacó y rechazó al enemigo en la dirección de Erzerum. Hemos aperiodado de Dntad, lugar por donde pasan todas las vías de comunicación con el valle Eufrates, lo que nos coloca en una situación ventajosísima.

New York, Nvbre. 20.—La agencia Havas, publicó la siguiente información fechada en Ustria: En Persia los kurdos retroceden en todas partes ante el avance ruso.

Una parte de las fuerzas kurdas derrotadas anteriormente por los moscovitas en Tergeran se replega ahora sobre Ochliman en cuyo frente se reconcentran otras tropas otomanas.

La Haya, Nvbre. 20.—Comunicaciones oficiales de Berlín, consignan la noticia de que los buques alemanes consiguieron cerrar parcialmente la entrada del puerto de Libau.

Agrega la información que importantes posiciones de ese puerto fueron bombardeadas por los alemanes.

Londres, Nvbre. 20.—Telegrafían de Bucarest que han aparecido decretos para la incorporación bajo banderas de los cuerpos de 1916 y 1917 que sean aptos para el servicio.

El mismo despacho dice que la compañía de navegación del Danubio ha retirado del tráfico todas sus embarcaciones de carga y pasaje. Las comunicaciones entre Rumania y Austria, limitanse actualmente a los servicios ferroviarios tolerándose solo viajeros y muy escasas partidas de provisiones con objeto de impedir que puedan formularse objeciones a la actitud del gobierno rumano.

Londres, Nvbre. 20.—Sabese que «La Gaceta» de Colonia re-

cibió despachos de Sofía, en los que se anuncia que millares de soldados y oficiales rusos aparecieron en territorio serbio, con el propósito de ayudar al ejército de ese país en su campaña contra Austria.

Londres, Nvbre. 20.—Despachos datados en Copenhague, dicen que Alemania dispuso que todas las mujeres de nacionalidad británica, que residen en territorio del imperio, sean confinadas en un punto de Baviera, para ser enviadas a Danyig.

En Inglaterra, ha causado indignación la noticia pues se consideran inútiles esas medidas severísimas contra mujeres indefensas. El gobierno alemán para justificar su actitud acusa a las mujeres de espionaje.

Petrograd, Nvbre. 20.—El Ministerio de la guerra, ha dado a publicidad el siguiente boletín:

En la región comprendida entre los ríos Vistula y Wartha los alemanes lanzaron su vanguardia en dirección a Piatek. Continuamos luchando en la línea de Gumbisem y Angenbury donde hemos realizado algunos progresos y el enemigo se vió obligado a abandonar 500 muertos en Vorschagen.

Entre los prisioneros hechos a los alemanes en los últimos días hemos encontrado un oficial de artillería serbio y otros de importancia. Esto revela que la infantería enemiga carece de oficiales. Hemos forzado las trincheras enemigas en la región de los lagos Masurianos y reanudamos el ataque entre Ezemstochowa, y Cracovia. Hemos ocupado también los pasos de los Carpatos.

Amsterdam, Nvbre. 20.—Anúnciase en esta capital que ha fallecido Von Wintfelselt que ejercía las funciones de gobernador militar de la plaza de Metz.

Paris, Nvbre. 20.—Despachos de Danquerke informan de que se han recibido en aquella capital noticias sobre un combate librado en la región de Ipres en el que los aliados obtuvieron la victoria.

S sabe también que la situa-

Match de foot-ball Club «Sol de Mayo»

Para el domingo 22 del corriente en fiel de la América For Ever se jugará un match de foot ball con la primera división del Sol de Mayo a las 3.50 p. m.

D. Recalde, J. Escobar, E. Fernández, J. M. Fernández, G. Carosini, F. Villalva, J. Arce, J. Irala, C. Aguirre, A. Delgado, A. González.

América For Ever

B. Markeviche, P. Pernigotti, C. Viera, J. F. Montejano, S. Torres, P. Jara, V. Alfonso, G. Méndez, F. Campo.

Asociación Española de S. M.

Invitamos a los señores asociados a acompañar los restos del ex-socio Don José Báez de Aguiar (Q. E. P. D.) mañana 21 a las 8 a. m.

La Comisión

REMATE

D. A. Sagastizabal

El Domingo 22 a las 8 a. m. remataré un terreno con un galpón cocina, W. e y pozo de balde. Una victoria, un brek, un sulki, una jardinera grande, una chata de vuelta enfera y un par de mudas para jardinera; todo flamante, sin base y por lo que dé.

No faltar el Domingo 22 a las 8 a. m. al remate en las calles Avenida Corrientes y Tucumán donde estará mi bandera.

Edicto Judicial

Por disposición del Señor Juez Letrado de Misiones, Dr. Domingo Sasso, se cita, llana y emplaza por el término de treinta días, a contar desde la primera publicación del presente, a todos los que se consideren con derecho a los bienes dejados por fallecimiento de Don ADEODATO FERNANDEZ, para que dentro de dicho término, comparezcan por sí ó por apoderado ante dicho magistrado, secretario del autorizante, a ejercitar sus acciones bajo apercibimiento de lo que hubiere lugar.—Posadas, Noviembre 13 de 1914.—Cruz E. Costa, Escribo-Strio.

Sombreros de Señora

La Señora Leonie R. de Alvarenga participa a su numerosa clientela y a las familias en general que ha recibido un inmenso surtido de sombreros para señoras, señoritas y niñas de última creación, los cuales estarán en exposición. Calle 25 de Mayo esquina Btoja.

Escuela práctica de cultivos SUBTROPICALES

Desde la fecha queda abierta la inscripción para el ingreso en esta Escuela, pudiendo los interesados acudir personalmente o por carta a la Secretaría de la misma todos los días hábiles a fin de enterarse de las condiciones exigidas para el ingreso.—Posadas, Noviembre 15 de 1914.
EL SECRETARIO

Especulación Diamantina

Se transfieren los derechos de media manzana en la mejor posición de piso nuevo.

50 varas de frente al callejón del Zaimán y 100 bordean la entrada principal del piso. Terreno especial para cualquier plantación. Todo bien alabrado con pozo de 2 metros y medio de agua en tiempo de seca.

Y galpón de madera y zinc de 18 metros por 9, a 50 metros de la Comisaría esquina frente a la plaza de frutos que para copio es la más importante y estratégica posición comercial, y para negocio, en la esquina de entrada sale el callejón.

De pronta valorización por la próxima construcción del Hospital Nacional, de una Iglesia y del nuevo maderero y paso del primer Tranway que en breve se construirá en Posadas. Desde ya se está poblando y valorizando con asombrosa rapidez. Por datos y ocurrir al renombrado Restaurant «Económico Central» de JOSÉ FAZZINI. Posadas.



¿Quiere Ud. aprovechar la Crisis?

LEA ESTE AVISO Y VISITE LA MUEBLERIA

‘La Europea’

Y tendrá la seguridad de ganar tiempo y dinero, llevando mercaderías a satisfacción con gran economía

GRAN SURTIDO DE MUEBLES de todos los estilos, pues es la única casa en Posadas que puede vender a más bajo precio que cualquier otra del ramo.—Para DARSE CUENTA de la verdad y para mayor convencimiento de lo que exponemos, pueden elegir Catálogos de todas las casas de Buenos Aires, y verán que vendemos a los mismos precios, entregando a domicilio, a bordo ó en la Estación del F. C. con nuestro personal y responsabilizándonos de cualquier rotura.

NOTA—Cos buenas firmas entregamos a 3, 6, 9 y 12 meses de plazo, sin aumentar los precios, cualquier mueble que se nos pida.

No se olvide de visitar nuestra MUEBLERIA.

CHAPOV Y GIRSON

COLÓN Y BELGRANO EQSADAS MISIONES

¿Quiere Ud. vestirse con elegancia?

OCURRA A LA CASA TERZI

Sastrería

ESPECIALIDAD

En Trajes de Etiqueta

Representación única y exclusiva de los afamados impermeables

Seleccionado stock de mercaderías provenientes de las mejores marcas inglesas

BURBERYS, Londres

CALLE COLÓN

Trajes de sport y equitación

FRENTE A LA 'CASA BARTHE

CLÍNICA DENTAL



DIRIGIDA POR LOS CIRUJANOS DENTISTAS

Fernando y Arturo Degiovanni

De la Facultad de Ciencias Médicas de Buenos Aires y Bolivia

Atenderán en esta los Lunes, Martes y Miércoles en la América Hotel y en Encarnación los Jueves, Viernes y Sábados, desde el día 23.—Consultas de 2 a 6 p. m.



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES

PROFESIONALES

Dr. Guillermo Villafaña

De Hospital San Roque de Buenos Aires

Alumado Clínica Médica, Cirujía de Urgencia, Partos, Enfermedades de señoras y niños, Enfermedades de la piel, garganta, nariz y oídos.

CONSULTAS

De 9 a 10 a.m. y de 2 a 5 p.m.
Calle Félix Azara, a media cuadra de la plaza de Julio

Dr. Macedonio Fernández

ABOGADO

Estudios: LAVALLE 560 BUENOS AIRES

Redactará escritos y consultas que le sean solicitados por correo

FRANCISCO BAUZÁ

Da lecciones de piano, solfeo, composición y canto. Prepara alumnos para rendir en Buenos Aires.

JOSÉ AMORÓS

Profesor de música

Lecciones en su Academia y a domicilio. Honorarios módicos.—Venta de pianos de acreditadas marcas al contado y a plazos. San Martín entre Ayacucho y Junín.

JULIO DIONISI

Constructor de obras

Planos y presupuestos, adornos para frentes, panteones, estatuas y decoraciones en general para cemento. Precios módicos.
25 DE MAYO Y ENTRE RÍOS POSADAS Misiones

Mecánico electricista

Se ofrece para el funcionamiento y conservación de las instalaciones de motores eléctricos con bomba en las casas particulares.
Precio módicos. Ocurren en la Tienda «La Portaña»

Taller de Zapatería

Andrés Robledo

Buenos Aires entre Avenida Roque Pérez y Coronel Alvarez

En este establecimiento se hacen todos los trabajos pertenecientes al ramo, con prontitud y esmero, contando para el efecto con personal competente.

POSADAS (Misiones) pto.



CLINICA DENTAL

ATENDIDA POR EL CIRUJANO-DENTISTA

Manuel H. Esquivel

Rivadavia entre Santa Fé y Belgrano.—Consultas de 8 a 11 a. m.

“LA ARGENTINA”

Mueblería y Carpintería

DE:

Rodolfo Borowski



Surtido completo de todas clases de muebles dormitorios y comedores en todos estilos y maderas. Se hace cualquier trabajo de encargo por fino que este sea con perfección prontitud y esmero; a precio que no admite competencia :

Se garante los trabajos

Calle Achacucho y Sarmiento POSADAS

Misiones

Empresa de Navegación JACOBSEN Hnos.

Lancha “Paranay”

Viajes a Itacua todos los Sábados 1 a 15000 y vuelta. Salidas de Posadas a las 7.30 a.m. y de Encarnación a las 7.40 regresando de Itacua a las 11.30 a.m., los días domingo y feriados queda a disposición de las familias para pasajes a 5 o 3 por hora, los billetes para Itacua se expedirán toda la semana en el escritorio de nuestro Taller o a bordo el día de salida, para pasajes deben avisar el día antes y la hora que se desean ocupar la lancha. **JACOBSEN Hnos.**

ESCRIBANIA

El Escribano que suscribe ha abierto su Oficina, para la autorización de contratos públicos, en la calle Cór. oba esq. Azara, donde recibe órdenes de 19 a 4.30 p. m. **FELIX R. MARTINEZ.**

PLATERIA Y JOYERIA

Lorenzo J. Bianchi

Es el único en el Territorio donde se hacen trabajos esmerados y garantidos, y al mismo tiempo de se graba y se cincela monogramas de cualquier cantidad de letras y estijos a la par de la Capital Federal. Un buen surtido de alhajas finas y la cooperación de trabajos perfectos hacen que las personas de buen gusto encuentran para satisfacer sus exigencias. ¿Y los precios? Sin competencia. CALLE SAN LUIS ESQUINA ROSA Posadas - Misiones

“Farmacia del Pueblo”

Lindolfo G. Monzón

ANALISIS QUÍMICO DE INTERÉS CLÍNICO

Sueros Artificiales ESTERILIZADOS AL AUTOCLAVE, EN AMPOLLAS CERRADAS A LA LAMPARA

SURTIDO COMPLETO DE DROGAS PRODUCTOS QUÍMICOS-FARMACÉUTICOS **Oxígeno puro**

Prescripciones médicas preparadas con toda prontitud por personal competente y bajo la dirección de su dueño.

Se prepara “605” Registro de las Posadas llevado con la mayor exactitud para cuando se ofrecen **Agendas** EQUIDAD EN LOS PRECIOS

Aparatos, útiles y productos fotográficos Buenos Aires esquina Sarmiento POSADAS

Barraca de Frutos del País

DE

DOMINGO BARTHE

Con fecha 1.º de Agosto he establecido en esta localidad una Barraca de Frutos del País la que se ocupará exclusivamente del acopio de cueros vacunos frescos, salados y secos, sebos, astas cerdas y lana. Pielas de caballo, lanares cabras, carpincho, nutria y lobos. Plumaz de avestruz y garzas. Siendo que mi casa paga los mejores precios del día, no venda sin consultar antes con el que suscribe o con mi encargado Sr. G. Gómez en la Barraca situado en mi chaera N.º 5 **DOMINGO BARTHE.**

Cervecería “Misionera”

DE

Ignacio Dombrowski

Fabricación de cerveza blanca y negra, hecha del mejor lúpulo y maltas traído expresamente de Europa.—Reperto a domicilio.

También se reparte hielo a domicilio

Avenida Corrientes

Posadas-Misiones

MODISTA

La señora FORTUNATA F. de FARRERA, Modista y Profesora de Corte y Bordados, recién llegada de Europa, ofrece a las familias de Posadas sus servicios profesionales. Se cobran precios módicos. Calle Córdoba al lado del Escritorio del señor Morat.

BORDADOS

La bordadora Señora RAFAELA GONZÁLEZ, ofrece sus servicios a las personas que desean aprender a bordar en tul y en hilado.—También da enseñanza a domicilio.—Precios convencionales. Diríjase a la casa de familia de Nibeyro, Colón esq. Rioja. En breve se dará también enseñanza de cortar y coser.

“Marmoraria y Lapidaria”

Alejandro Mercanti PLAZA 25 DE MAYO

Especialidad en Fantheonos y Monumentos. Se hacen adornos para frentes a gusto de los interesados. Hay en depósito columnitas para parapetos.

A los empleados

Enseñanza por correspondencia de Contabilidad Mercantil y teneduría de libros. Sistema sencillo y rápido. Honorarios módicos. Diríjirse al contador Juan B. Mercadal. Santa Ana - Misiones

Gran pichincha de la época

Venta de terrenos en lo más céntrico de la ciudad

Se venden lotes de terreno de la media manzana Norte situada en la calle Santa Fé entre Buenos Aires y Félix Azara

Oferta por 30 días

PRECIO DE CADA LOTE

| Núm. | Superficie en varas cuadr. | Precios |
|------|----------------------------|----------|
| 1. | 206 vs. 60 | \$ 2.900 |
| 2. | 206 vs. 60 | 2.900 |
| 3. | 206 vs. 60 | 2.900 |
| 4. | 643 vs. 33 | 8.000 |
| 5. | 577 vs. 33 | 6.500 |
| 6. | Reservado | 6.500 |
| 7. | 577 vs. 33 | 6.500 |
| 8. | 643 vs. 33 | 8.000 |
| 9. | 206 vs. 60 | 2.900 |
| 10. | 206 vs. 60 | 2.900 |
| 11. | 206 vs. 60 | 2.900 |

Condición de venta

La mitad al contado y la otra mitad a 6 meses del plazo sin interés, o a un año con interés, firmando pagaré con garantía a satisfacción o hipotecaria sobre la misma propiedad. Gastos de escrituras, por cuenta del comprador. Para tratar con el señor JUAN B. VEIA “Hotel Engel”, Encarnación, o con su representante en esta Sr. JACINTO RECA.

AGENCIA DE “LA RAZÓN”

EN POSADAS

Se reciben suscripciones a este importante órgano metropolitano. Diríjase a su agente Mariano Diaz.

Siempre fresco

El primer negocio COLONIA MISIONENSE CERRO CORA, vende a precios módicos productos siempre frescos como grasa de chanchito, tocino, huevos. En la ciudad despacho a domicilio semanal. Ocurren por carta a el suscrito o personalmente al negocio en Cerro Corá (Colonia) J. J. van Tasselky

AVISO

Se recomienda al público y especialmente a las familias de buen gusto que los BIZCOCHOS de Alvarenga suera al pan, para Café y Té, cuando es más viejo mejor es. También atiendo pedido de pan dulce y sandwiches para los días sábado. 25 de Mayo y Rioja. Agustín ALVARENGA

Almacén “El Colono”

DE

Antonio Sánchez

Surtido permanente de toda clase de Fiambras

VENTA POR MAYOR Y MENOR

SE VENDE UNA CHAORA en Candelaria de 25 hectarias alambrada con títulos perfectos con casa de tabla, pozos con agua permanente, 300 plantas de Mandarinos, Tierra especial. POSADAS—General Paz esquina Alvear—MISIONES

“La Economía”

DE

ALEGRÍA Y MENOYO

Almacén de Comestibles de primera necesidad

Existencia permanente de frutos del país, maíz, carbón, leña y mielos de abeja y caña a 0.80 y 0.40 centavos el litro. Leña puesta en domicilio y de primera calidad, a pesos seis las cien astillas.

Carbón especial en bolsas y al detalle.

Nuestra clientela y el público en general, pueden pasar por nuestra casa para convencerse de la calidad de los artículos que tenemos en venta.

Reperto a domicilio con prontitud y esmero—Seriedad en el trato

PRECIOS MÓDICOS CALLE ALVEAR ENTRE 25 DE MAYO Y GENERAL PAZ Posadas—Misiones

Se vende una máquina fotográfica “Georg Auschutz (Ango) 13x18. Trípode modelo N. 18, de 1.40 de alto.

LÜTZ hermanos

Tienen siempre un buen surtido de MERCADERÍAS GENE RALES y reciben constantemente nuevos surtidos. — Venden a PRECIOS MÓDICOS y prestan atención a sus clientes: condiciones que hacen muy recomendable esta casa.

Posadas — Plaza 9 de Julio esquina Colón y Bolívar — Misiones

Empresa de Navegación

JACOBSEN HERMANOS

ITINERARIOS DE LOS RÁPIDOS VAPORES

“CUÑATAY” Y “GUARANY”

ENTRE POSADAS, ENCARNACIÓN Y COLONIA HOHENAU

CON PASAJEROS Y COMENDANZAS ÚNICAMENTE

“CUÑATAY”—Salidas de Posadas hasta San Ignacio, todos los días a las 7 a. m. Hasta Hohenu, los Lunes, Miércoles y Viernes, tocando todos los puertos argentinos y paraguayos, regresando el mismo día de la salida, a las 5.30 p. m.

“GUARANY”—Entre Posadas y San Ignacio, todos los días. Salidas de Posadas a las 1 p. m., regresando de San Ignacio el día siguiente a las 7.30 a. m.

NOTA—Las comendanzas no se reciben a bordo el día de salida, sino en nuestros Talleres todos los días de 7 a 5 p. m.



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del “Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013” del CEHIPE.



CENTRO DE ESTUDIOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES

LECTURA para TODOS

LIBRERÍA DEL COLEGIO
Calle COLÓN y SARMIENTO

PEDIR las obras de los siguientes autores:

| AUTOR | PRECIO | AUTOR | PRECIO |
|--------------------------------------|---------|---|--------|
| VÍCTOR HUGO | | E. ZAMACOIS | |
| Noventa y Tres..... | \$ 0.90 | De mi vida..... | 0.70 |
| El Hombre-Fiera..... | 0.90 | Dos años en América..... | 0.70 |
| Esmeralda..... | 0.90 | De Carne y Hueso..... | 0.70 |
| El Destierro..... | 1.40 | La Enferma..... | 0.70 |
| Los Miserables (2 tomos)..... | 2.80 | | |
| Historia de un delito..... | 0.90 | GÓMEZ CARRILLO | |
| Traito Completo..... | 1.40 | Del dolor y del vicio..... | 1.50 |
| Los trabajadores de mar..... | 0.90 | La Rusia actual..... | 2.50 |
| | | De Mericla á Tokio..... | 2.50 |
| EMILIO ZOLA | | A. DUMAS | |
| Una página de amor..... | 0.90 | El Conde de Montecristo..... | 2.60 |
| La bestia humana..... | 0.70 | Veinte Años Después..... | 2.50 |
| La fortuna de los Bonzon (2 t.)..... | 1.20 | El Vizconde de Bragelonne (2 t.)..... | 5.00 |
| La Taberna (2 toms)..... | 1.29 | | |
| La Obra..... | 0.80 | Biblioteca criolla. Obras de EDUARDO GUTIERREZ | |
| Teresa Raquin..... | 0.70 | (TOMOS GRANDES á \$ 0.90) | |
| Miserias humanas..... | 0.70 | «El Mataco» | |
| | | «Una Amistad hasta la Muerte» | |
| VARGAS VILA | | «Juan Moreira» | |
| (EDICIÓN ENCUADERNADA) | | «Juan Sin Patria» | |
| Iris..... | 2.50 | «Hormiga Negra» | |
| Los Heris..... | 2.50 | «Juan Manuel de Rosas» | |
| Alba Roja..... | 2.50 | «El Bastrodor» | |
| Rosa de la Tarde..... | 1.50 | «Astucias de una Negra» | |
| Copos de Espuma..... | 1.50 | «La Mazorra» | |
| La muerte del Cóncor..... | 2.50 | «El Puñal del Tirano» | |
| | | «El Chacho» | |
| FELIPE TRIGO | | «Una Tragedia de 19 Años» | |
| Las Ingenuas (2 tom.)..... | 4.40 | «La Muerte de Un Héroe» | |
| La Clave..... | 2.40 | «Dominga Rivadavia» | |
| La Altísima..... | 2.40 | «Los Montoneros» | |
| El amor á la vida..... | 2.40 | «El Jorobado» | |
| | | (TOMOS CHICOS á 0.70) | |
| BLASCO IBAÑEZ | | «Amor Funeo» | |
| Los Argonautas..... | 2.50 | «Los Enterrados Vivos» | |
| La Mañá desnuda..... | 2.50 | «El Asesinato de Alvarez» | |
| | | «Cronis y Siluetas Militares» | |
| CAMPOAMOR | | | |
| Obras Poéticas (2 tom.)..... | 2.80 | | |

Ferro Carril Nord Este Argentino

CAMBIO DEL HORARIO DE TRENES

Se pone en conocimiento del público que desde el 15 de Agosto de 1914 rige el siguiente horario de trenes:

| SALIDA DE POSADAS | LLEGADA A POSADA |
|---|--|
| Martes a las 7.20 p.m. internacional a Buenos Aires | Domingo llega a las 6.25 a.m. internacional a Asunción |
| Viernes a las 6 a.m. mixto a Alvear que sigue día siguiente a Concordia | Miércoles 5.45 p.m. mixto de Alvear con combinación de Concordia |
| Domingo a las 6 a.m. mixto a Alvear que sigue día siguiente a Concordia | Viernes 5.45 p.m. mixto de Alvear con combinación de Concordia. |

AVISO

Pongo en conocimiento del público en general que desde la fecha he nombrado representante de la Empresa de Pampas Férreas de mi propiedad al señor Arturo F. Nía con quienes deberian entenderse en adelante por cualquier servicio concerniente al ramo.

Posadas Octubre 2 de 1914
F. MARCENARI

En Candelaria

Se vende un terreno de 50 por 50 con casa de material y pozo de bañado con brocal, situada en Candelaria á media cuadra de la Plaza. Por datos dirigirse al señor Vicente Baez Alegre en Posadas. Calle General Paz y Alto Paraná.

VICENTE GENTILE

Venta de billetes de lotería—También se alquilan casas cómodas e higiénicas frente á la Plaza 25 de Mayo. Para tratar: Sante Fé entre Buenos Aires y Félix Azara. POSADAS MISIONES

No se deje engañar

Cuando se presenten en su comercio solicitando renovar su aviso en la guía confronte que el boleto lleve el cliché del ANUARIO NACIONAL que es nuestra marca y la firma del concesionario exclusivo para este territorio y República del Paraguay señor L. CALLEJA.

Hemos comprobado que se emplea nuestra guía para sorprender la buena fe del comercio cobrándole avisos para guías imaginarias que jamás se publican. Al comercio corresponde denunciar a los individuos que se presentan con el «Anuario Nacional» y les cobran con boletis que no llevan nuestro cliché ni la firma de nuestro único representante señor L. Calleja. Si tiene alguna duda consulte a la Administración calle Humberto I 880 Buenos Aires. Director PEDRO J. MARQUEZ.

¿Dónde se come bien?

Lo afirman los gastrónomos, las familias, los viejos, los jóvenes, los excursionistas:

EN EL

‘América Hotel’

CRISTOBAL G. GUZMAN

SITUADO EN EL CORAZON DE POSADAS
FRENTE A LA PLAZA 9 DE JULIO

COCINA PARA TODOS LOS GUSTOS

Habitaciones cómodas Personal selecto
PRECIOS SIN COMPETENCIA

“ARROCIERA MISIONES”

(VILLA LANÚS)

Plantación y Molino de Arroz

Venta y acopio permanente de los riquísimos Arroces producidos en estas tierras tipos Carolina, Japones y Misionero, elaborados específicamente sin preparación alguna y que hace que su sabor sea una delicia el gustarlo.

EN VENTA EN LAS PRINCIPALES CASAS DEL TERRITORIO

A los colonos agricultores que deseen hacer este cultivo, la Empresa tiene tierras aparentes con riego por bomba eléctrica y adelantarem a la semilla, útiles de labranza a todo aquello que sea necesario, en condiciones que siempre serán benéficas para el colono.—Por datos, dirijirse al Molino—Villa Lanús.

“Farmacia Central”

DE

CESAR ACARDI

FARMACÉUTICO

Análisis Químicos Industriales - Microscópicos

Oxígeno químicamente puro.—Estufas autoclave—
Esterilizaciones en general.—ESPECÍFICOS.—Sueños en ampollas.—Escrupulosidad en el despacho de las recetas, atendido constantemente por farmacéuticos.—Fabricación de Hielo para enfermos.

Despacho nocturno

MEDICAMENTOS FRESCOS RECIBIDOS POR CADA VAPOR

Posadas

Misiones

LIBRERÍA DEL COLEGIO

DE

MARIANO DÍAZ

Gran surtido en novelas de todas clases, libros científicos y textos en general para Escuelas.—novedades literarias por todos los correos.—Artículos para escritorios y colegios á precios sin competencia.—música en general, : : : : : métodos y piezas.—Libros comerciales de todas clases : : : : :

POSADAS—CALLE COLON ESQUINA SARMIENTO—MISIONES

NOTA—La casa se encarga de traer de Buenos Aires cualquier artículo del ramo que se le encargue.

Establecimiento Gráfico “ALBERDI”

Administrador: **MARIANO DÍAZ**

Especialidad en trabajos comerciales de todas clases en negro y en colores.

Papel carta, planillas, talonarios, papel cuenta, sobres, menú, tarjetas, etc.

Colón y Sarmiento

Dirección y Administración
DEL DIARIO

“LA TARDE”

El de más circulación en el Territorio de Misiones

Confección esmerada. Impresiones nítidas. Precios económicos: Se atienden

pedidos de la campaña siempre que vengan acompañados de su importe.

Posadas—Misiones

“RETORNO”

Por Claudio Guardilde, á 2 ps. el ejemplar
En la Librería del “COLEGIO”



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del “Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013” del CEHIPE.



CENTRO DEL CONOCIMIENTO



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES